

Soll ich Geld anlegen - in dieser turbulenten Zeit?

Auf jeden Fall! Ihr Kapital soll sich schließlich vermehren. Wenig attraktiv sind derzeit Tagesgeld, Festgeld oder Versicherungen. Hier gibt es nur geringe Zinsen und die anhaltenden Niedrigzinsen gleichen zumeist nicht einmal die Inflationsrate aus.

Attraktive Anlagemöglichkeiten bieten vor allem Wertpapiere. Mit einer strukturierten Anlage am Kapitalmarkt können Sie sich nicht nur vor Inflation und Wertverfall schützen, sondern auch Ihr Vermögen steigern.

Kapitalmarkt? Ist das nicht zu viel Risiko?

Das hängt von Ihnen ab. Sie entscheiden, wie weit Sie gehen wollen - und bestimmen damit auch, wie hoch die zu erwartende Rendite ausfallen kann. Wichtig ist dabei, die eigene Risikobereitschaft ehrlich und realistisch einzuschätzen. Dabei helfe ich Ihnen.

Bietet mir meine Bank nicht das gleiche an, wie Sie?

Bankberater sind darin geschult, vor allem die hauseigenen Produkte anzubieten. Diese sind oft ungeeignet und ihre Provisionen zumeist sehr hoch.

Und was bieten Sie als Alternative zur Bankberatung an?

Unsere Beratung ist unabhängig von Produkthanbietern. Wir arbeiten mit Direktbanken zusammen, die eine sehr schlanke Abwicklung ermöglichen. Darüber hinaus bieten wir eine Beratung ohne Provisionen an. Hier finanzieren wir uns durch eine transparente Servicegebühr, quasi eine Honorarberatung. Mehr Unabhängigkeit geht nicht.

Rufen Sie mich bei Fragen gerne an:

0241 / 40 15 830